
 

 

  

 

 黄巧
こうこう

伶
れい

さんの感想 

（台湾出身） 

私は、2 年前に結婚して、日本での

生活をはじめました。日本に来たばか

りで日本語を話すこと聞くこともでき

ずに、つらい毎日でした。 

「もうだめだ、もうむりだ、すべて捨てて離婚して台湾に帰った

ほうがいいかなー」と悩み、夫に相談したところ、城西国際大学の

留学生別科で短期に日本語が学べることを知りました。 

別科の授業は、日本文化、歌舞伎のメイク、日本舞踊の体験など

おもしろく楽しい中で日本語が学べました。友達もたくさんでき、

日本の生活に慣れてきました。こうして会えた先生・事務の方々、

友達を一生大切にしていきます。今私は、仕事を続けていきたいと

思います。 

入学のときに咲いていた桜が、もう一年たち、卒業の桜となりま

した。 

短い期間ですが、本当にお世話になりました。 

城西国際大学留学生別科に入学して、皆と会えて良かったと心か

ら思っています。 

孫瑩
そんえい

さんの感想 

（中国出身） 

私は、夫と一緒に生活するために、

日本に来ました。しかし、日本にきて、

日本語が話せないので、生活するのに

困っていました。このような時、日本語を学べる城西国際大学の留

学生別科を知りました。 

別科に通う前は、勉強することをすごく心配しましたが、別科の

先生や事務の人達はやさしくて、丁寧にいろいろを指導してくれま

す。仲間の励ましもあって、段々学校の生活をなれました。時々皆

とお互いに誘って、遊びに行き、世界から集まった留学生と交流す

ることができて、いろいろな国の文化や生活習慣などを理解しまし

た。もちろん、先生の授業もわかりやすくて、面白いですから、私

たちは楽しく勉強しています。 学校の生活を楽しく過ごしている

うちに、日本のことも好きになりました。 

城西国際大学留学生別科に入学して、本当によかったと今は、思

っております。 

ジミー・クルニアワン・テンリーさんの感想（インドネシア出身） 

私は、2012年の 6月に日本へ来ました。日本へ来た時、大学で日本語を勉強することは全然考えていませんでした。早く仕事を見つけて、働けば日本の生活にすぐなれると思って

いました。しかし、私は日本語が全然話せなかったので、なかなか好きな仕事が見つかりませんでした。その時、妻が、私に日本語を勉強したほうが良いと言いました。妻は、どこ

で外国人が、日本語を勉強できるかを調べてみました。そこで城西国際大学留学生別科を見つけました。 

最初、この大学に入学できるかどうか心配しました。私は、30歳以上で、これまでにあまり日本語の勉強をしていないし、入学試験もあるので、とても心配でした。しかし、別科

の人が優しく説明してくれたので、できるかもしれないと自信が出ました。 

毎日、大学で他の留学生たちと一緒に日本語を勉強することは、とても楽しいです。他の国の習慣も知ることができるし、日本語の会話練習もできるし、本当に役に立ちます。 

以前、私は、自分で日本語を勉強していましたが、大学で勉強することは、全然違います。先生がいるので、正しい日本語の使い方も理解できるし、いろいろな例文も作れるし、間違った時もすぐ直してもらえます。

キャンパスの設備もとても良いです。私は、大学の図書館でよく勉強しています。家には、小さい子どもが 2人いるので、勉強に集中することは難しいからです。図書館は、静かなので、勉強がよくできます。 

以前、日本語が全然できなくて自信がありませんでしたが、今は、卒業したら日本で働きながら家族と一緒に生活していけるという自信ができました。皆さん、一緒に勉強しましょう。 

城西国際大学留学生別科で一緒に日本語を勉強してみませんか  

城西国際大学留学生別科は質の高い日

本語教育を実施しています。 

現在、アメリカ・カナダ・インドネシア・

中国・台湾・香港などの国や地域からの学

生が、留学生別科で日本語を勉強していま

す。 

「基礎から日本語を勉強したい」 

「日本語の漢字に興味があるので、漢字

を勉強したい」 

「将来、日本で働くため、ビジネス用語

を勉強したい」 

などの考えを持っている方は、ぜひ気軽

にお問合せください。 


